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令和５年田村市教育委員会第１回定例会議事録 

 

１ 招集日時   令和５年１月１７日（火）午後２時３０分 

  

２ 招集場所   田村市役所 ４階 特別会議室 

 

３ 出席者             教育長  飯 村 新 市 

教育長職務代理者  佐 藤 由香理 

委 員  船 田 隆 典 

     委 員  渡 邊 世 子 

   委 員  栁 沼 かおり 

 

４ 欠席者    なし 

                             

５ 説明のため出席を求められた者 

職氏名    教育部長                石 井 敏 夫 

       教育総務課長              志 田 健 久 

参事兼学校教育課長           菅 野   学 

生涯学習課長              橋 本 弘 明 

教育総務課課長補佐兼教育総務係長    助 川 勇 造 

教育総務課教育施設係長         根 本 一 広 

学校教育課管理主事兼課長補佐兼指導管理係長   小 松 信 哉 

学校教育課教育振興係長         紺 野 健太郎（欠席） 

生涯学習課課長補佐兼生涯学習係長    遠 藤 和 夫 

生涯学習課スポーツ振興係長       松 崎 久 幸（欠席） 

 

６ 会議の書記  教育総務課 主査            坪 井 真里子 

 

７ 開閉会    開会 午後３時０６分   閉会 午後３時５８分 

 

８ 会議に付した案件は次のとおりである。 

 

  報告第 １号 田村市スクールバス安全運転マニュアルの制定について 

   

  議案第 １号 令和５年度田村市学校給食費保護者等負担金について 

   

  （追加議案） 

議案第 ２号 教育長の営利企業等の従事について 
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その他の案件 

 

９ 会議の経過は次のとおりである。 

 

発 言 者 内                  容 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

書   記 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

【開会 午後３時０６分】 

 

令和５年田村市教育委員会第１回定例会の開会を宣言。 

会期は、本日１日間とし、別紙議事日程によって進めたいが、異議が

あるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。会期は本日１日間とし、別紙議事日程によって進

めることに決定した。 

 会議録署名委員の指名。教育長指名で佐藤由香理委員と渡邊世子委員

を指名。書記に教育総務課 坪井主査を指名する。 

 

 令和４年第１２回定例会会議録の概要を朗読。 

  

ただいま朗読があった会議録について、承認することに異議はあるか。 

 

（異議なし）  

 

異議なしと認め、令和４年第１２回定例会会議録は、承認することに

決定する。 

 

日程第３、議案上程に移り、議案審議に入る。 

 

報告第１号 田村市スクールバス安全運転マニュアルの制定について

説明を求める。 

 

 報告第１号について、説明。 

 

 報告第１号について、資料により補足説明。 

 

 ただいま説明の、報告第１号 田村市スクールバス安全運転マニュア

ルの制定について、質問、意見はあるか。 

 

（なし） 
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教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

 

船 田 委 員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第１号 田村市スクールバス安全運転マニュアルの制定につい

て、原案のとおり承認することに異議はあるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。報告第１号 田村市スクールバス安全運転マニュ

アルの制定について、原案のとおり承認する。 

 

次に、議案第１号 令和５年度田村市学校給食費保護者等負担金につ

いて、説明を求める。 

 

 議案第１号について、議案説明。 

 

 議案第１号について、資料により補足説明。 

 

 ただいま説明の、議案第１号 令和５年度田村市学校給食費保護者等

負担金について、質問・意見はあるか。 

 

いろんな影響により物価が値上がりしている。今回の値上げは物価上

昇による値上げということか。物価が下がった場合、負担金も値下げす

るということも視野に入れているのか。 

 

給食費の変遷を見ると、給食センター発足時から平成２５年度までは

値上がりせずにいた。平成２６年度から８年間の経過を見てみると、値

下げをするということは想定していない。 

 

 給食費は単年毎に考えている。物価情勢が下がって何年か前の状況に

戻ったというのであれば、考えなければいけない。今現在は、切り詰め

て給食を提供しているので、なかなかデザートを出すまでの余裕がな

い。 

市議会議員からは、早々に給食費値上げについて質問が来ていたが、

「頑張ってやっていく。」と答弁している。 

 物価も上がり、さらに給食費も値上げになってしまい、大変心苦しい

が、やむを得ない。 

 野菜などは地場産品を使えばよいと考えられるが、安定的に納品して

いただかなければいけないとなると、個人農家との契約は難しい。季節

ものの野菜を使えばよいが、同じものを使ったメニューばかりは、考え

られない。それだと給食的には栄養が偏ってしまう。旬でない野菜も使

っていかないといけないとなると、どうしても割高になってしまう。な
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船 田 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

（事務局） 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 部 長 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長  

かなか大変である。 

 

 今日の所管施設訪問で食べた給食位のものが提供されているのなら

ば、問題はないと思う。最近の物価高から見れば、このくらいの値上げ

は必要であると感じる。 

 

 そのほか、質問はあるか。 

 

（なし） 

 

それでは、議案第１号 令和５年度田村市学校給食費保護者等負担金

について、原案のとおり承認することに異議はあるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。議案第１号 令和５年度田村市学校給食費保護者

等負担金について、原案のとおり承認する。 

 

当初予定されていた議案は以上であるが、ここで、１件の追加議案を

上程する。 

 

（追加議案書の配布） 

 

この議案は、私自身に関することであるため、提案理由の説明と委員

からの質疑まで同席し、その後の採決に至るまでは退席する。このため、

進行を佐藤職務代理者にお願いする。 

それでは、議案第２号、教育長の営利企業等の従事について、説明を

求める。 

 

 議案第２号について、議案説明。 

 

 議案第２号について、資料より詳細説明。 

 

 ただいま説明の、議案第２号 教育長の営利企業等の従事について、

質問をお受けする。 

 ※教育長より説明あり。 

 

 （なし） 

 

 それでは、この後の進行は佐藤職務代理者にお願いし、私は一旦退席
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佐藤職務代理者 

 

 

委 員 

 

佐藤職務代理者 

 

 

 

委 員 

 

佐藤職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

させていただく。 

 

 （教育長 退席（教育長室で待機）） 

 

 それでは、暫時進行させていただく。 

 議案第２号 教育長の営利企業等の従事について、意見はあるか。 

 

（なし） 

 

 それでは、採択する。 

 議案第２号 教育長の営利企業等の従事については、許可することに

異議はあるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。議案第２号 教育長の営利企業等の従事について、

許可することに決する。 

ここで暫時、休議とする。 

  

 １５：３６ 休議 

  

 １５：４０ 再開 

 

休憩前に引き続き、会議を再開する。 

 

日程第４ その他の案件について、委員の皆様からあればお願いす

る。 

 

（なし） 

 

それでは、事務局からお願いする。 

 

１ 各行事の報告について 

 別紙資料により報告（５件） 

 

２令和 5年 2月の行事予定について 

 別紙資料により説明（１件） 

 

３ 各事業について 

  学校教育課所管事業（１件） 



6 

 

生涯学習課長 

 

教 育 長 

 

渡 邊 委 員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

栁 沼 委 員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

（教育総務課長補佐） 

 

教育総務課課長補佐 

 

佐 藤 委 員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

生涯学習課所管事業（３件） 

 

 ただいまの説明に対し、質問、そのほか意見等あるか。 

 

 そのほかということで質問する。先日、2021年度の教職員の精神疾

患による休職者が全国で過去最多となった、というニュースを見た。市

内小中学校において、精神疾患を理由とする休職者はいるのか。 

 

 いわゆる「心の病による」休職者はいない。各学校での人間関係が良

好にいっているものと思われる。ただ、精神疾患による通院者はいる。 

 

 市内の卒業式、入学式の日程は決まっているか。 

 

 小学校４校の閉校式が予定されている。閉校式日程については、市内

一斉の卒業式である 3月 23日に実施されるが、このうち、芦沢小学

校、瀬川小学校が午前９時から卒業式、午前１０時３０分から閉校式を

行う。緑小学校、要田小学校が午後１時から卒業式、午後２時３０分か

ら閉校式を行う予定である。この４校以外の小学校卒業式は午前１０時

からの開始となるので、各委員さんにご出席いただき、午後の緑、要田

小学校の閉校式にはお二人ずつご出席いただく、という予定である。 

 

 卒業式日程は、小学校が 3月 23日、中学校が 3月 13日。入学式が

小中学校ともに 4月 6日となっている。 

 

 ※幼稚園の日程について、こども未来課へ確認。 

 

幼稚園の卒園式は 3月 17日、入園式が 4月 10日である。 

 

 アチーブイングリッシュキャンプ語学研修は、昨年度は長崎ハウステ

ンボスでの研修だったと思うが、替えたきっかけは何かあったのか。 

 

 アチーブイングリッシュキャンプ語学研修については、当初の予定は

フィリピン・セブ島での語学研修であった。コロナ感染状況や昨今の円

安の事情により、国内で同様の研修先を探していたところ、山梨県で行

っているアチーブイングリッシュキャンプの事業を見つけた、という経

緯である。 

 

一昨年は研修先がハウステンボスしか見つけられなかった、という事

情もある。 
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教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

 

 

 

そのほか、質問はあるか。 

 

（なし） 

 

令和５年田村市教育委員会第１回定例会の閉会を宣言。 

 

 

【閉会 午後３時５８分】 

 

 

 

前記、会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

令和５年１月１７日 

 

 

教育長   

 

 

委 員   

  

 

委 員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


